

PRESERVONS LE QUARTIER NORD D'ENGHIEN-LES-BAINS

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE

DU VENDREDI 21 MARS 2025 À 19H

Mesdames, Messieurs, chers amis, bonsoir.

C'est avec un grand plaisir et une certaine émotion que nous vous accueillons ce soir à la dixième Assemblée Générale Ordinaire de votre Association « Préservons Le Quartier Nord d'Enghien-les-Bains », simplement baptisée PLQNE. Cette dixième AGO vient ouvrir, à quelques jours près, la dixième année d'existence de votre association PLQNE.

Et quel chemin a été accompli, en coopération et harmonie avec les élus et les services de la ville, comme Philippe Sueur, maire d'Enghien, l'a spontanément et aimablement déclaré devant plusieurs centaines de personnes lors de son discours d'ouverture des Rencontres Enghiennoises et des vœux du samedi 20 janvier 2025.

En effet, le 3 avril 2016, 7 résidents des rues du Temple, Saint-Louis et Saint-Charles, dont la plupart sont présents ce soir, se sont réunis en Assemblée Constitutive pour créer une Association dont les objectifs statutaires étaient de :

« Préserver la qualité de vie des habitants du quartier, agir pour le respect de son habitat pavillonnaire et lutter contre l'intensification des programmes immobiliers collectifs, ainsi que s'assurer que les équipements publics et privés (crèches, écoles, stationnements, transports publics, collecteurs d'eau, commerces, etc.) sont planifiés et exécutés en cohérence avec l'évolution des populations et des commerces. »

Notre association est régie par la loi du 1er juillet 1901 avec des statuts que vous pouvez consulter sur notre site. Elle est pilotée par un bureau qui est actuellement composé de 3 membres :

- Le président : Michel LACOMME
- Le trésorier : Éric BIRIOTTI
- Le secrétaire : Bernard PETIT

élus le 22 mars dernier lors de l'Assemblée Générale Ordinaire pour 3 ans.

D'une centaine d'adhérents déjà après un an, nous sommes aujourd'hui près de 200 grâce au seul effet du bouche-à-oreille et aux succès de nos discussions régulières avec Monsieur le Maire, ses élus et les dirigeants en charge des Services Techniques ou de la Police Municipale.

- L'inscription dans le PLU du caractère prioritairement pavillonnaire du Quartier situé au Nord de la voie ferrée, et de la nécessité de rendre un rôle de proximité à la majorité des commerces du front de gare.
- La participation aux différentes enquêtes publiques.
- La mise en place d'une navette.
- L'ouverture de nombreux commerces de proximité au service des résidents, souvent après préemption du fonds de commerce existant.
- Une cadence de nettoyage, et donc une propreté nettement améliorée.

- Des voiries quasi totalement rénovées.
- Un square Jean Mermoz en rénovation, avec prise en compte de la quasi-totalité de nos suggestions.
- Une étude sur la réorganisation des transports par bus enfin lancée et en voie de publication de recommandations.
- Une présence accrue et plus rassurante de la Police Municipale.

Voilà quelques-uns des nombreux succès que vous avez rendus possibles en soutenant les membres successifs de votre Conseil d'Administration élu.

Certains pensent et diront que tout cela aurait été fait par la ville sans l'existence de PLQNE, et ils ont raison. Mais dans quel délai ? Je vous laisse décider sur ce point.

- Au 28 Février 2025, l'Association rassemble 110 foyers adhérents, nombre jamais atteint, soit près de 200 adultes.
- Son Bureau reste toujours actif, avec des résultats probants, comme vous l'exposera dans quelques minutes notre Secrétaire, Bernard Petit.
- Grâce à un montant de cotisation maintenu à 20 € par foyer et par an depuis la création de l'Association, et grâce à des dépenses maîtrisées, nos Trésoriers successifs peuvent s'enorgueillir d'une trésorerie saine. Éric Biriotti, qui a repris cette responsabilité, vous en exposera brièvement les détails après l'intervention de Bernard.

Dès l'année prochaine, la ville va être confrontée, comme l'ensemble des villes de France, au challenge du renouvellement de ses élus locaux, avec sans doute des changements significatifs dans les Conseils Municipaux.

Soyez assurés que nous ferons tous les efforts pour faire vivre cette association au-delà de cette échéance, avec les plus jeunes qui nous rejoindront dans le Bureau, dans le même esprit de collaboration positive avec la ville pour la Préservation du Quartier Nord d'Enghien.

Nous aurons aussi plaisir à vous retrouver lors de la traditionnelle fête des voisins que nous organiserons avant l'été.

Merci encore pour votre confiance et votre soutien, qui nous sont précieux pour défendre vos intérêts.

Je vous propose de procéder au vote de quitus sur ce rapport moral avant de passer la parole à Bernard Petit pour le rapport d'activités.

OPPOSITIONS – ABSTENTIONS – JE VOUS REMERCIE.